

Bekanntmachung in Bezug auf
Open End Turbo Optionsscheine
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
CNH Industrial N.V.
(die "Wertpapiere")

Die Notierung der CNH Industrial N.V. Aktien (ISIN: NL0010545661) an der Borsa Italiana wurde zum 29. Dezember 2023 nach Handelsschluss eingestellt. Dementsprechend wurde auch der Handel in den an der maßgeblichen Optionsbörse notierten Kontrakten auf CNH Industrial N.V. Aktien mit der Einstellung der Börsennotierung der CNH Industrial N.V. Aktien beendet.

In Folge dieser Maßnahme und entsprechend der Bekanntmachung vom 28. Dezember 2023 kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die in der nachfolgenden Tabelle genannten Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 3. Januar 2024 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des zuletzt für die CNH Industrial N.V. (ISIN: NL0010545661) von der Borsa Italiana am 29. Dezember 2023 veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GG05GD9	2,21
DE000GZ04RP3	10,64
DE000GQ8S8L9	2,37

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GG09L20	6,41
DE000GP5AVA9	8,93
DE000GK9KMB2	4,54

Frankfurt am Main, 2. Januar 2024
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Open End Turbo Warrants
of **Goldman Sachs Bank Europe SE**
linked to
CNH Industrial N.V.
(the "**Securities**")

The delisting of CNH Industrial N.V. shares (ISIN: NL0010545661) from the Borsa Italiana has become effective on 29 December 2023 after market close. Accordingly, trading in derivative contracts on CNH Industrial N.V. shares on the respective options exchange were also terminated upon the delisting of CNH Industrial N.V. shares.

Due to this measure and in accordance with the announcement dated 28 December 2023 Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities (the "**Securities**") mentioned in the table below with effect to 3 January 2024 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying these Securities and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined on the basis of the last price published for CNH Industrial N.V. (ISIN: NL0010545661) by the Borsa Italiana on 29 December 2023 to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GG05GD9	2.21
DE000GZ04RP3	10.64
DE000GQ8S8L9	2.37

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GG09L20	6.41
DE000GP5AVA9	8.93
DE000GK9KMB2	4.54

Frankfurt am Main, 2 January 2024
Goldman Sachs Bank Europe SE